



CEDIDA

SE ENTREGARON MÁS DE 100 PARES DE LENTES EN EL OPERATIVO.

Entregan lentes ópticos en Ollagüe y Ascotán

Mínera El Abra entregó más de 100 lentes ópticos, beneficiando a pacientes de Ollagüe y Ascotán, y personas de las caletas tocopillanas de Punta Atala, Poza verde, Caleta Buena, Urco, entre otras, e incluyendo a sus sindicatos de pescadores. La entrega en Tocopilla se realizó en la sede de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos, donde acudieron los beneficiados. Mariela Acuña del sindicato Buzomar señaló que “estoy muy feliz, me hacían mucha falta, ya que usaba unos lentes de juguete que compré por ahí, con los que no veía bien. Ahora podré leer y coser. Es muy bueno, ya que muchas veces no tenemos las facilidades para pagar una consulta particular”. Por su parte, Héctor Rojas Oliveros, beneficiario de Tocopilla manifestó: “El

operativo es una gran ayuda para nosotros, los de la tercera edad. En mi caso, tengo problemas para leer. Debía realizarme controles en Antofagasta y me dieron hora para nueve meses más. Ahora estoy muy agradecido con estos lentes me ayudarán mucho.”.

Con la entrega de lentes ópticos culminó la última etapa del Operativo Médico gratuito realizado por El Abra y ejecutado con apoyo en la gestión de Fundación La Semilla. El operativo movilizó a más de 25 profesionales de la salud, con el objetivo de entregar atenciones médicas especializadas en las comunas de Ollagüe, Calama y Tocopilla, principalmente enfocándose en las comunidades indígenas de Alto El Loa y las caletas de pescadores de la ciudad puerto. 🌟